
月日 曜日 今　月　の　行　事　計　画　等

3/1 金 学校運営協議会9:30（予定）

3/2 土

3/3 日

3/4 月 3年受検打合後、３年14：10下校（バスあり）

3/5 火 公立高校一般選抜

3/6 水 公立高校一般選抜

3/7 木 3年修了式　卒業式準備　ＰＴＡ役員会19:30

3/8 金 第55回卒業式　12：10下校(バス12:10 15:10)

3/9 土

3/10 日

3/11 月

3/12 火

3/13 水 1年林業体験　

3/14 木

3/15 金 一般選抜結果通知

3/16 土

3/17 日

3/18 月

3/19 火 新体育館落成式10:30　１年修学旅行説明会19:30

3/20 水 春分の日

3/21 木

3/22 金 修了式　離任式　11:30下校（バスあり）

3/23 土

3/24 日

3/25 月 春期休業日

3/26 火

3/27 水

3/28 木

3/29 金

3/30 土

3/31 日

【＊＊＊＊】勉強は筋トレと同じで、すぐに効果があらわれません。大事なテ

スト前にいくら効率よく勉強しても飛躍的に点数は上がらないと中学校三年間

で最近理解できました。全く勉強せずにテストを受けても点数が良いことがあ

ると思いますが、それは勉強しないほうが点数が取れるのではなく、少し前の

勉強の成果が出ているのだと考えています。だから、大事なテスト、いい点数

を取りたいテストで結果を出すために直前になる前から少しずつ勉強して当日

に向けてピーキングしていってほしいです。僕のように全てが終わってから気

づかないでほしいなあ。

令和５年度も終わりを告げようとしています。３年生の皆さんは入試前の大切な時期となってい

ます。体調を崩さないようにして、１日１日の時間を大切に使ってください。３年生の人に受験勉

強の体験からメッセージをもらいました。１、２年生の皆さん、ぜひ読んでこれから勉強に役立て

てください。３月１９日に新体育館の落成式があります。卒業式に間に合わず残念ですが、もうす

ぐ新しい体育館が体育や部活動や行事に使えそうです。楽しみですね。本年度も本校の多くの活動

にご理解・ご支援いただきありがとうございました。 学校長

1年あわ文化検定を受検して 1月12日

【２年 ＊＊＊＊】この駅伝に出る時に

目標を立てました。それは、３キロを11

分30秒以内に走りきることです。僕は今

までに一度も、11分台で走りきったこと

がありませんでした。そこで、タイムを

縮めるために部活の後などにある駅伝の

練習に行き続けました。その結果、本番

を11分26秒で走ることができました。こ

の駅伝や練習を通して、練習すればするほど自分の力になることを知りました。

この経験をこれからの生活に生かしていきたいです。

【２年 ＊＊＊＊】県新人駅伝大会に出場し、一区で３キロを走りました。初

めての参加で、すごく緊張し、自分が目標としていた記録は出せませんでした。

でも精一杯走りきることができたので良かったです。また走る機会があれば今

回の経験を活かし、次こそ自分の目標記録を達成出来るよう頑張りたいです。

【２年 ＊＊＊＊＊】初めて県新人駅伝に出場しました。最初は不安でいっぱ

いでしたが、いざ走ってみると緊張感がなくなり、負けたくないという気持ち

に変わりました。試走の時は思っていたタイムが出せなかったので悔しかった

です。けれど、本番では、試走のタイムから２分も縮まったのでうれしかった

です。

県新人駅伝大会に参加して ２月１２日

【始業式と入学式について】

○４月８日（月）始業式

生徒の皆さんは通常通り登校してくだ

さい。

○４月８日（月）入学式

新入生と保護者の方が、１２時５０分

までに来校します。入学式は午後２時

からです。

神山中学校だより 第48号

神山中学校 学校だより

【＊＊＊＊】初めてあわ文化について勉強しました。郷土料理や阿波人形浄瑠璃、阿波おどり、ベー

トーヴェンの第九などのことを学びました。自主勉強でみんなが作った問題を解き、友達と問題を出

して答えを言い合いました。無事に受かることができたのでうれしかったです。あわ文化を勉強して

学んだことを忘れずに活かしていきたいです。徳島の素晴らしい文化をどんどんといろんな人に知っ

てもらいたいです。

【＊＊＊＊＊】あわ文化検定を受検して今まで知らなかった文化を学ぶことができました。受ける前

には全然興味のなかったことが検定を通して興味を持ちより深く調べられました。特に興味を持った

のは人形浄瑠璃と郷土料理です。私は小学校の頃すだち座に入って人形浄瑠璃をしていました。その

時は歴史など知らなかったけど今思うとすごくおもしろいなと思います。郷土料理の「でこまわし」

も人形浄瑠璃からつけられた名前ということがわかりました。また家でも面白そうな文化を調べてみ

たいです。

令和６年（2024年）年２月２３日発行

２年すこやかサポート教室 1月12日
【＊＊＊＊＊】今回のすこやかサポート教室では「身近に潜む生活

習慣病」の講話を受けたり、塩分味噌汁を使った味覚実験を行った

りして、生活習慣病と食生活の関わりについて学ぶことができまし

た。講話を聞いた後に自分の食生活を見直してみると、時々、生活

習慣病の原因となる塩分や糖分の多い食事をしていることに気づき

ました。今回学んだことをしっかりと胸に留め、何歳になっても元

気でいられる食生活に、積極的に取り組んでいきたいです。

【＊＊＊＊＊】すこやかサポート教室で、生活習慣病や、それを防

ぐ食生活について学ぶことができました。生活習慣病のなかには私

たちにとっても身近な病気もあって、生活習慣病に対しての意識が変わりました。食生活についての

お話では、思っていた以上に塩分が必要ないことが分かってとても驚きました。今回学んだことを、

普段の生活に取り入れて健康的な食生活を心掛けたいです。

２年ふるさと学習（森林学習） ２月2日

【＊＊＊＊＊】私たちは、一年生の時に切った木でお箸を作りまし

た。かんなを使ったり、やすりで削ったりしました。かんなを使う

のは難しく、なかなか慣れることはできませんでした。しかし、大

工さんたちが教えてくださったので少しずつうまくなっていきまし

た。うまくなると、楽しく思えてきて時間が過ぎるのがとても速か

ったです。目標にしていた数は時間が足りず作ることができなかっ

たけれど、いい経験になったと思います。

【＊＊＊＊】初めてお箸づくりをしてみてとても難しかったです。カンナという道具を使って、削っ

ていきました。僕はカンナという道具はあんまり使ったことがなくちょっとだけ苦戦したけどとても

楽しかったです。どんどん削っていくうちに慣れていってとても簡単になりました。だけど、腕がパ

ンパンになってとても疲れました。僕は一人で合計、14膳ぐらい作りました。僕は初めてお箸づくり

をしたけど、こんなに疲れるとは思ってなくて大工になるいい経験になりました。

１年城西高校神山校課題研究発表会に参加して 1月23日

【＊＊＊＊＊】課題研究発表会に参加して一番心に残った話

は「石積み」のことです。最初は石積みは積んだらいいだけ

なのかなと思っていましたが、話を聞いてみてとても難しい

ことが分かりました。沖縄と徳島の石は種類が違うことも分

かりました。勉強になって良かったです。

【＊＊＊＊＊】神山校の皆さんの話を聞かせてもらい好きな

ことや趣味などを課題にしているのがとても良いなと思いま

した。課題の中にはアクセサリーや動画編集、石積みなどが

ありました。その中でも凄いと思ったのは石積みです。石積みのために休日を割いて石積みを見

に行ったり、海外の石積みを見るために留学をしたり、地元の大会に出てみたりなど、行動力が

すごく、石積みに対する熱意や情熱といったものを感じました。僕はこのように一つのことに熱

中してすることが苦手なので、こういった発表をする場面が来るのであれば、好きなことなどと

掛け合わせて熱意を持ってやるようにしたいです。

後輩の皆さんへメッセージ〈受験勉強アドバイス〉
【＊＊＊＊＊】私が勧める勉強方法です。暗記系だと間違ったところだけ印をつけて、そこだけ

もう一度解くと少しずつ解ける問題が増えていくので覚えやすいと思います。理数系は、公式を

しっかり覚えて、たくさん問題があるので、いろんな問題を解くといいと思います。英語は単語

力が重要です。私はもともと英語が苦手だったのですが、兄に単語を覚えた方がいいというアド

バイスをもらって少しずつ夜などに覚えていくと一気に点数が伸びました。受験は最後まであき

らめないことが一番だと思うので自分のベストを尽くせるよう頑張ってください。

【＊＊＊＊】受験勉強で大切なのは、苦手な問題をどうするかということだと思いました。でき

そうな苦手な問題を見つけてできるようにしたり、自分の得意な問題の勉強をするなど、しっか

り考えたりするのが良いと思いました。

【＊＊＊＊】受験までに規則正しい生活をしましょう。学校で授業に集中するには、早寝早起き

や朝食をしっかり食べることが大切です。分からない問題があれば先生に聞いてください。それ

でも理解できなかったらすぐにアンサーを見ましょう。受験勉強頑張ってください。応援してい

ます。


